

Reacciones a la situación en la que queda el Presidente Boric

Siete meses le quedan a cargo del país al Mandatario, quien debió hacer un nuevo ajuste.

La salida de Mario Marcel, calificado a veces como una suerte de "Premier" del Gobierno de Gabriel Boric, y de Esteban Valenzuela cau-

só variadas reacciones en el ambiente político.

Desde la oposición, el senador y presidente de RN, Rodrigo Galilea, indicó que "las renuncias de dos ministros a siete meses del final de este Gobierno son una señal preocupante. Y es particularmente compleja la ida de Mario Marcel, pues muy pronto comienza la discusión del presupuesto, y porque el país



Gabriel Boric encabezó otro cambio de Gabinete. / PRESIDENCIA

sigue gastando más de lo que debe, endeudándose más de lo que debe".

Y por el oficialismo, el di-

putado PS Daniel Manouchehri señaló que "Mario Marcel ha sido un gran ministro, que daba una tremen-

da credibilidad a todos los mercados. Trajo estabilidad económica a Chile... El ministro Grau no es lo mismo que el ministro Marcel, y va a requerir del apoyo de todos para poder sacar adelante las tareas".

Desde el inicio de su Gobierno, los únicos ministros que siguen con Gabriel Boric son Camila Vallejo (Secretaría General de Gobierno, con un paréntesis por su embarazo), Nicolás Grau (primero en Economía y ahora en Hacienda), Carlos Montes (Vivienda y Urbanismo), Juan Carlos Muñoz (Transportes y Telecomunicaciones), Maisa Rojas (Medio Ambiente), Antonia Orellana (Mujer y Equidad de Género).